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5 Cranes in Flame

Bildbeschreibung1)

Eine Silhouette-Aufnahme aus niedrigem Winkel zeigt Baukräne und Gebäude vor einem dramatischen
orangefarbenen und bewölkten Himmel.

Analyse1)

Diese eindrucksvolle Fotografie zeigt eine Stadtlandschaft, die in Silhouette vor einem dramatischen,
feurigen Himmel gehüllt ist. Hoch aufragende Baukräne wirken wie skelettartige Giganten, die den klaren
Linien moderner Architektur gegenübergestellt werden. Die Komposition betont das Zusammenspiel von
Schatten und Licht und erzeugt ein Gefühl bevorstehenden Wandels und industrieller Größe. Die limitierte
Farbpalette, die von tiefem Schwarz und intensivem Orange dominiert wird, trägt zur Gesamtstimmung
von Geheimnis und Ehrfurcht bei.
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001311 - 5 Cranes in Flame

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 06/2013 06/2013 08/2013

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7430 px 4210 px 16

Verhältnis ca. 1.76 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort +48.39741, +9.99229

Titel (Deutsch) 5 Kraniche in Flammen

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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Frank-Titze.art(DE) Artwork Link Picture ID: 001311
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      A low-angle silhouette shot captures construction cranes and buildings against a dramatic orange and cloudy sky.
    
    
      Eine Silhouette-Aufnahme aus niedrigem Winkel zeigt Baukräne und Gebäude vor einem dramatischen orangefarbenen und bewölkten Himmel.
    
    
      This evocative photograph presents a cityscape shrouded in silhouette against a dramatic, fiery sky. Towering construction cranes loom like skeletal giants, juxtaposed with the stark lines of modern architecture. The composition emphasizes the interplay between shadow and light, creating a sense of impending transformation and industrial grandeur. The limited color palette, dominated by deep blacks and intense oranges, adds to the overall mood of mystery and awe.
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